



大地のけやき

学校教育目標

気づき 考え 実行する 心豊かな生徒

目指す学校像 生徒が生き生きと活動し、地域に愛され信頼され期待される学校

令和6年度3学期、そして、令和7年の始まり

(令和6年度3学期始業式の言葉より)

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

下の画像は、私がいつも元日に撮影している初日の出の写真です。



元旦は朝早く起床し、初日の出を見ることがいつの間にか習慣となり、それが一つの楽しみとなりました。初日の出を見ながら、こんな1年になってほしいなと個人的に祈願していますが、併せて、寺尾中学校に関わる全ての皆様の1年がより良い年になりますようにと、強く念じながら見入っていました。

初日の出の写真(自宅付近より撮影)



生徒の皆さんは「一年の計は元旦にあり」という言葉を聞いたことがありますか。

おそらく、みなさんは元旦に今年一年の目標を立て、頑張ろうという気持ちになったことと思います。特に3年生にとっては、義務教育最後の学期であり、進路決定の時期でもあります。卒業後の次のステージを頭の中でイメージしつつ、目標達成に向けて最後の学期に臨んでほしいと思います。2年生については、2月に修学旅行という大きな学校行事を控えています。奈良や京都の寺院等を訪れることを通して、その文化に触れたり川越という地域の素晴らしさに気づいたりしてほしいと思います。1年生ともみの木学級の生徒は、2年生が修学旅行中に社会体験・現場実習を行います。仕事を通して、働くことの意義だけでなくあいさつや時間を守ること、言葉遣い等も学んでほしいと思います。



令和6年度も残す所、最後の3学期となりました。3学期はまとめの学期であると同時に、次の上級学年や進路に向けての準備期間となります。それぞれの目標達成に向けて頑張っていきましょう。そして、寺尾中学校の教職員は385名の生徒の最高の応援団です。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

【御礼】令和6年度学校評価アンケートへのご協力について

「すぐーる」で保護者の皆様に出いたしました学校評価アンケートについて、多くの保護者様にご回答をいただき誠にありがとうございました。集約をさせていただき、学校だより等で結果を公表する予定です。今後、頂いた意見を生かした学校経営に取り組んでいきます。

【案内】体罰・性暴力等に係る実態把握調査へのご協力について

川越市教育委員会が作成しました依頼文と調査用紙、保護者配布リーフレットの3点を、9日（木）に生徒へ配布いたします。依頼文やリーフレットに目を通していただき、必要に応じてご対応いただければ幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

【保護者・地域の皆様へ】

短い冬休みを終えて、本日、3学期を迎えました。冬休み中に大きな事故や事件に遭ったという話は今のところ聞いておりません。校長としてはそれがまず一番嬉しいことです。3学期は今年度のまとめの学期であり、また、次年度に向けての準備期間となります。今後の生徒のより良い成長のため、引き続き、保護者様・地域の皆様にご理解・ご支援をいただけますよう、どうぞよろしく願いいたします。